

JOEL PERRON

DIRECTEUR DU SERVICE INCENDIE, TECHNICIEN EN PRÉVENTION INCENDIE ET PREMIER RÉPONDANT

Joel a été pompier pour le Service incendie de Saint-Félix-de-Kingsey de 1993 à 1999. En 2009, il a fait son retour au sein du service et il y occupe toujours le poste de pompier en plus de faire partie de l'équipe de premiers répondants.

Comme trois de ces confrères, Joel est de garde une fois toutes les quatre semaines.

En 2012, il a été promu au poste de directeur du service.

Par ailleurs, Joel est technicien en prévention incendie. Ainsi, à temps plein, il travaille pour les municipalités de Saint-Félix-de-Kingsey et de Saint-Lucien à titre de préventionniste.

Passionné par son métier, Joel fait aussi partie du Service incendie de la Ville de Danville.

